L'hôpital met le cap sur 2012

Action Raysame 20-01-12 Traditionnelle cérémonie des vœux à l'hôpital Louis-Raffalli, sur un fond de soulagement et de volonté d'envisager l'avenir avec confiance

eudi dernier dans la salle des Instances, Jacques Léonelli a prononcé au nom de l'établissement Tes traditionnels vœux pour l'année 2012, en soulignant « l'importance de la certification de la Haute Autorité de santé obtenue l'année précédente ». Aux dires du chef d'établissement, cette démarche de certification, après plusieurs mois nécessaires à un réajustement d'une grande partie des procédures et protocoles, met en évidence la qualité de l'organisation interne et des pratiques professionnelles.

L'année 2011 qui vient de se terminer, représentait en fait la première année complète sur le site et a permis à la structure de progresser dans un grand nombre de secteurs, notamment la possibilité pour les patients d'avoir sur place certaines compétences qu'ils n'auront plus à chercher dans des gran-

L'année 2011 en chiffres

- 110 000 personnes ont eu recours à l'établissement pour différents motifs
- 25 902 passages aux urgences
- 16 767 hospitalisations
- 43 760 consultations externes
- 18 105 scanners dans le cadre du GIE Manoscan
- 9 829 IRM dans le cadre du GIE IRM
- 4 952 interventions au bloc opératoire
- 820 naissances
- 50 métiers représentés



Le vice-président du Conseil général Roland Aubert, le directeur de l'hôpital Jacques Léonelli et le maire de Manosque Bernard Jeanmet-Péralta.

des villes.

Nous pouvons citer à titre d'exemple, la présence de spécialistes comme le professeur Alimi, chirurgien vasculaire (CHU Marseille) ; le docteur Eghazarian (chef d'urologie du CH d'Aix-en-Provence); le professeur Launay (chirurgien pédiatrique de l'hôpital de la conception); le docteur Antetomaso, spécialiste en angéilogie, le docteur Vaini-Cohen, chirurgien gynécologue, le docteur Gotusso, spécialiste en chirurgie dentaire.

Bernard Jeanmet, maire de Manosque, mettait en valeur « l'importance de l'établissement qui reflète les besoins du bassin manosauin, tout en mettant en avant la subvention du gouvernement venue renforcer le financement (initial) en fonds propres ».

Roland Aubert, vice-président du Conseil général, soulignait « l'intervention du premier magistrat auprès du Ministère de la santé », tout en rappelant de « rester mobilisés pour obtenir le service de réanimation, afin que l'établissement devienne un hôpital de plein exercice. »

Mise en place d'un audit

Jacques Léonelli, directeur de l'hôpital, faisait part au public de la mise en place d'un audit, tout en précisant « qu'il était important d'avoir un regard extérieur sur nos pratiques et nos organisations. Dans un environnement économique difficile, il fallait exactement savoir où nous allons, ce aue nous faisons. C'est un audit, avant tout médico-économique, qui va traiter de tarification de l'activité, d'utilisation de dotations annuelles, de gestion d'effectifs (750 agents répartis entre Mane, l'hôpital et Saint-André) ».

Parmi les pistes de travail, la société retenue propose les le principe d'une tribune d'expression sur la base d'expériences menées sur d'autres sites, notamment l'expression de tous les agents sur les pistes économiques qui leur semblent viables... sachant qu'il s'agit de proposer, chacun à son niveau, des pistes de travail exploita-

Commencé mi-décembre, l'audit a une durée de 7 semaines et se veut le plus objectif possible, pour contribuer d'une manière plus large à l'amélioration du fonctionnement de l'établissement ainsi que de la situation financière.

Didier LAUTERBORN